« « Ils sont venus, ils sont tous là... » » les randonneurs inscrits pour la « « 8km » » par cette belle journée 7 janvier 2025 à Auvers-Sur-Oise. La première de l'année. Nous aurions pu être 30 si un participant arrivée sans prévenir n'était parti illico pour cause d'oubli de ses chaussures. 29 donc ont pris le départ. Chemin de halage vers l'Isle-Adam. Après un périple de 9km3 par le plateau de Mériel, les bois, tous sont revenus joyeux, ensoleillés, éventés, bien réchauffés ! ...Nous nous sommes dits que l'année commençait bien et que nous allons tout faire pour continuer ainsi. Dans un bel élan d'énergie vive les randonneurs, vive le CRSE d'Enghien. Michèle Gandon.